



### Presentó ideas

## Kaiser y su plan de seguridad: ley marcial, biministro y militar a cargo

Mario Contreras D.

Un giro radical en el combate a la delincuencia anunció el candidato del PNL, Johannes Kaiser: Seguridad y Defensa bajo un solo mando, un biministro.

Para eso presentó como encargado del tema en su comando al general en retiro de Ejército, Luis Felipe Cuellar, quien se hizo famoso en 2022 cuando -como jefe de la Defensa en La Araucanía- dijo: "Aquí hay gente cobarde que mata civiles desarmados. ¿Por qué no se enfrentan con nosotros? Los invito (...). Quien habla, habla en nombre del Ejército de Chile (...). Si a nosotros nos disparan, nuestra gente, que no usa munición de fogeo, va a centrar su arma, va a identificar blanco y va a haber bajas. Eso es una realidad, va a haber bajas".

Esta mañana Kaiser al hacer el anuncio de que creará el cargo del "zar de la Seguridad" si es que llega a La Moneda, advirtió que "vamos a hacer que el miedo cambie de bando", al explicar que los chilenos hoy temen salir a las calles debido a la delincuencia y los secuestros.

El abanderado explicó que "esto es un cambio de paradigma. Para eso los políticos deben dejar de tomar las decisiones en cuanto a Seguridad, lo tienen que hacer quienes tienen experiencia. Yo (como Presidente) pongo el objetivo y se dará libertad operacional para que los mandos tomen el mejor camino. Cuando los políticos se meten en el detalle, esto no funcional".

También ratificó poner Estado de Emergencia General y "pasar a operaciones respaldadas legalmente por las FF.AA. en lugares donde haya declaración de Estado de Sitio en zonas acotadas". Para ello anuncia que su deseo es poner en vigencia la Ley Marcial.